



**KPÖ-Gemeinderatsklub**  
8011 Graz – Rathaus  
Hofgebäude, Zimmer 114–118

Tel.-Nr.: + 43 (0) 316 – 872 2150  
+ 43 (0) 316 – 872 2151  
+ 43 (0) 316 – 872 2152  
+ 43 (0) 316 – 872 2153

Fax: + 43 (0) 316 – 872 2159

E-Mail: [kpoe.klub@stadt.graz.at](mailto:kpoe.klub@stadt.graz.at)

**Gemeinderat Christian Sikora**

Donnerstag, 16. Jänner 2020

## **Antrag**

### **Betrifft: Plastik-Müll-Flut bei Events mit städtischer Beteiligung eindämmen**

Bereits im September 2017 stellte ich einen Antrag an den Gemeinderat, die Unmengen an Plastikmüll bei Events mit städtischer Beteiligung einzudämmen bzw. in Zukunft mittels Mehrweggeschirr ganz zu verhindern. Auch auf der Homepage der Stadt Graz steht, dass „am Ende eines Festes oft große Mengen Abfall zurückbleiben“ und dass „durch Verwendung von Mehrweggeschirr bis zu 90 % der Abfälle eingespart werden könnten“.

Ausgerechnet bei Veranstaltungen in den Grazer Spielstätten kommt dieser Gedanke leider immer wieder zu kurz. Die Unmengen an Einweg-Plastikbechern, die sich nach Spielen der Handball EM in der Grazer Stadthalle türmen, sprechen Bände. Noch dazu wird bei dieser EM kurioserweise auf einen Flyer für den Klimaschutz geworben, während Getränke aller Art in Einweg-Plastikbecher abgefüllt werden.

Ich stelle daher namens des KPÖ-Gemeinderatsklubs folgenden

## **Antrag**

**Die verantwortlichen Stellen des Magistrats sowie der Stadtsenatsreferent für Beteiligungen werden höflichst ersucht zu evaluieren, ob in Zukunft bei allen Events mit städtischer Beteiligung Mehrweggeschirr zum Einsatz kommen kann, um die momentane Flut an anfallendem Plastik eindämmen zu können und die dadurch auftretenden Verschmutzungen hintanzuhalten.**